

Ade, Enfermería, Medicina e Ingeniería Industrial, las carreras con más salida - Mediterráneo - 08/06/2021

LA UNIVERSIDAD PÚBLICA DE CASTELLÓN ABRE EL 21 DE JUNIO EL PLAZO DE ADMISIÓN PARA OPTAR A SUS 2.983 PLAZAS

Ade, Enfermería, Medicina e Ingeniería Industrial, las carreras con más salida

La UJI ofrece más de mil plazas de los grados que tienen una mayor empleabilidad

CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

Administración y Dirección de Empresas, Enfermería (Ade) y Medicina son las carreras universitarias con más salidas profesionales en la Comunitat Valenciana.

En concreto, Ade concentra un 11,75% de las ofertas de empleo que requieren estudios universitarios, lo que supone un 0,17% más en el último año. Así lo refleja un estudio del portal Infoempleo y Spring Professional, de Adecco. Le sigue Enfermería, con el 9,3% (+6,4%) y Medicina, con el 4,82% (+3,4%). A ellas hay que sumar Ingeniería Industrial (4,59%, +0,34%) e Informática (4,54 y -0,6%) así como también Educación y Pedagogía (1,84%, -0,9%).

Teniendo en cuenta las titulaciones referidas en el estudio de Adecco, la UJI ofrece más de un millar de plazas en las carreras con más oportunidades profesionales. Así, Ade suma 185, a las que hay que añadir las 30 del doble grado de Ade y Derecho. Medi-

Los títulos de salud, maestro y publicidad cuentan con más demanda en la Jaume I

cina brinda 80 y 120 Enfermería. Los grados de maestro tienen 144 cada uno. Ingeniería en Diseño Industrial, 120 e Ingeniería en Tecnologías Industriales 60; Ingeniería Informática 90, Inteligencia Robótica (30) y Matemática Computacional 30. A esas, hay que sumar otras 290 del CEU.

La Universidad pública de Castellón mantendrá abierto el proceso de preinscripción desde el próximo 21 junio al 9 julio.

Aunque para las notas de corte de este curso habrá que esperar a que se conozcan los resultados de la admisión, a partir del 16 de julio, si pueden servir de orientación las que se registraron el pasado curso. En el caso de la UJI, fueron Medicina, con 13,258 sobre 14; Enfermería (11,729); Matemática Computacional (11,546); el doble grado Ade-Derecho (11,43) y Traducción e Interpretación (11,226).

MÁS DEMANDADAS / En la universidad pública de Castellón, las titulaciones que registraron mayor número de solicitudes fueron Medicina, Enfermería, Maestro de Primaria, Psicología y Publicidad y Relaciones Públicas, según el informe de la Conselleria de Universidad del curso 2020/21.

Mientras en la Comunitat Valenciana, fueron muy similares: Medicina, Enfermería, Maestro de Primaria y Psicología. Junto a ellas, se situaron Ade e Ingeniería Informática, Derecho, Ciencias del Deporte y Fisioterapia.

Sumando el global de titulaciones, la Jaume I ofrece un total de 2.983 plazas para alumnos de nuevo ingreso el próximo curso, al incorporar el Grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (60) e Inteligencia Robótica (30).

Mientras, la Cardenal Herrera CEU brinda 390 plazas. Como novedad, este año incorpora Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (40). A ellas hay que sumar 80 del grado de Infantil, 80 de Primaria, 60 de Enfermería, 70 de Medicina y 60 de Gastronomía. El proceso de admisión permanece abierto, aunque Medicina tiene el suyo propio, que incluye la realización de un examen en mayo.

UNO DE CADA CINCO FALLA / El porcentaje de fracaso en el caso de la Universidad Jaume I se sitúa en alrededor del 18%, por lo que realizar una adecuada elección de la carrera a estudiar, teniendo en cuenta no solo las salidas laborales que ofrecen, sino también las preferencias y aptitudes es vital de cara a tener éxito. ≡

PROTOCOLO ANTICOVID SELECTIVIDAD

Distancia: 1,5 metros

Mascarilla obligatoria

Horario día 8:
Acudir 8.30 horas.
Entrada ordenada al edificio 8.50 h.

Acceso al aula:

- ✓ No pasan lista
- ✓ Lavar manos con gel hidroalcohólico
- ✓ Dejar DNI en la mesa
- ✓ Prohibido almorzar y comer dentro del edificio

Desinfección aulas:
Al mediodía y por la tarde al acabar exámenes

Unos alumnos contemplan el cartel informativo en la Jaume I, con los tribunales examinadores, ayer.

los exámenes comienzan hoy en la UJI

2.779 alumnos hacen la selectividad

Un total de 2.779 alumnos de la provincia de Castellón concurrirán desde hoy y hasta el jueves 10 de junio a las pruebas de acceso a la universidad. Este curso, los exámenes se harán en la Universidad Jaume I, a diferencia del año anterior, en que se efectuaron en los institutos. Como novedad, se harán en dos facultades, la Escuela Superior de Tecnología i Ciències Experimentals y la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. En total, el alumnado se ha distribuido en seis tribunales.

El número de aspirantes desciende ligeramente respecto al curso anterior, en el que se registró la cifra récord de 2.822. Para tranquilidad de los estudiantes, se trata de una prueba en la que el porcentaje de aprobados es alto. El pasado curso el 97,24% de los examinados fue declarado apto en la fase ordinaria. Lo habitual es que la horquilla se sitúe entre el 96 y el 98%. La nota media se situó en un 6,67.

Debido a la pandemia, se han

habilitado unas normas de seguridad especiales. Además del aforo covid, se recomienda una distancia de 1,5 metros de separación.

Para evitar aglomeraciones, los centros cuentan con información concreta de las aulas donde va el alumnado. Se han habilitado los parkings frontales de cada facultad como zona de acogida. Allí deberán acudir a las 8.30 horas. A partir de las 8.50 comenzarán a entrar de forma ordenada. Cada tribunal cuenta con su propia puerta de acceso. No serán llamados por lista, sino que deberán entrar directamente en el aula media hora antes de cada examen y

El protocolo covid prohíbe comer en espacios interiores y no se pasará lista de los aspirantes

dejar el DNI sobre la mesa. Deberán llevar mascarilla. Cuando finalicen la prueba habrán de abandonar el aula y salir al exterior. No podrán almorzar y comer dentro del edificio, sino fuera. Todas las aulas disponen de gel hidroalcohólico y toallitas desinfectantes. Se prestará especial atención a la limpieza y a la ventilación: las aulas se limpiarán y desinfectarán a mediodía y al acabar los exámenes cada tarde. Además, habrá aulas covid para que el alumnado con síntomas pueda estar en caso de que no puedan abandonar la UJI.

EL PRIMER EXAMEN / El primer día los estudiantes tendrán que enfrentarse a Historia de España (de 9.30 a 11.00 horas) y Valenciano (de 11.45 a 13.15).

Ya por la tarde, (de 15.30 a 17.00 horas) llegará el turno de las 3 de modalidad (Economía, Biología y Artes Escénicas) y Física o Historia del Arte (de 17.45 a 19.15). CARMEN TOMÁS

El proceso que se sigue para hacer los exámenes

El proceso de elaboración de los exámenes de selectividad comienza con su confección: Cada comisión de materia hace llegar 4 propuestas de examen para cada asignatura. De ellas se elige al azar una, que se maquetará poniéndole la convocatoria. Con los exámenes de las 24 asignaturas se va a la imprenta. La imprenta custodia los 4.000 sobres y criterios de corrección para los tribunales. Los exámenes se imprimen, se cortan, se doblan, se ensobran y se ponen en cajas. Las 165 cajas se descargan en un espacio dotado de alarma y cerradura de seguridad. Hay una cada por tribunal y día. Cuando los exámenes están dentro, se precinta la puerta, para garantizar que nadie la abra. El jueves anterior al examen se entregan las cajas con los exámenes y criterios a las universidades. Cada una de ellas los custodia hasta el momento en que se abren, el primer día de las pruebas de acceso a la universidad en cada sede de los tribunales.